

Patroli Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berhasil Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Apr 17, 2024 - 19:33



Patroli Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berhasil Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Polsek Nyalindung telah berhasil melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dengan tujuan mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai dengan fokus utama pada pengawasan di sepanjang Jalan Raya Nyalindung hingga Desa Cijangkar.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, anggota yang terlibat yakni BRIPKA Andi Syarifudin dan BRIPTU Aldi Garda telah melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi. Mereka berhasil menetapkan beberapa sasaran utama, antara lain adalahantisipasi terhadap kelompok geng motor, pengendara dengan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis, serta pencegahan terhadap penyalahgunaan miras, senjata tajam, senjata api, dan narkoba di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung. Selain itu, mereka juga memperhatikan potensi terjadinya tindakan kriminalitas seperti pencurian dengan kekerasan (C3).

Dalam melakukan patroli, anggota Polsek Nyalindung memberikan himbauan kepada masyarakat yang mereka jumpai sepanjang rute patroli. Himbauan tersebut bertujuan untuk mengingatkan masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama dengan kepolisian. Selain itu, mereka juga melakukan pemeriksaan terhadap pengendara kendaraan bermotor untuk memastikan kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas serta untuk mencegah potensi tindakan kriminal.

Hasil dari kegiatan patroli tersebut menunjukkan bahwa tidak ditemukan adanya barang-barang terlarang seperti miras, narkoba, senjata tajam, senjata api, maupun knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis. Selama pelaksanaan patroli, tidak terjadi gangguan Kamtibmas yang signifikan di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Dengan demikian, keberhasilan Polsek Nyalindung dalam melaksanakan kegiatan patroli ini menjadi bukti nyata dari komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg><button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```